

Ayuntamiento Municipal de Río San Juan

ACTA DE SESION ORDINARIA NO. 04 DE FECHA 30/05/2019.

En el Municipio de Rio San Juan, Provincia Maria Trinidad Sanchez, Republica Dominicana, siendo las 10:50 A.M, se reunieron en los salones de este Cabildo, el señor MIGUEL MARTINEZ, (Vicepresidente) y los señores MIGUEL ACOSTA Y Dr. SUNILDA HERNANDEZ, asistido por el alcalde MIGUEL ALBERTO ALONZO ESCAÑO y la secretaria MARISELA LIZARDO GOMEZ. Quien subscribe comprobando la mayoria reglamentaria. El señor vice-presidente del Ayuntamiento dejo abierta la Sesion, la misma para tratar asuntos de interes Municipal.

INICIO DE LA SESION

La sesion inicio con las palabras de bienvenida a cargo del vice- presidente de la Sala Capitular Regidor Miguel Martinez y la palabras de oración estuvieron a cargo de la Dr. Sunildad Hernandez.

Se procedio a leer la sesion anterior, correspondiente a la 03/2019.

SOLICITUDES EN /TURNOS

 Cruz Roja, se presenta a la sala capitular para solicitar que le sea otorgada la ambulancia para hacer un mejor trabajo.

Ruben santo expreso estar de acuerdo que se le facilite la ambulancia con condiciones y por escrito, para que los muchachos puedan realizar un buen trabajo, y si he necesario hacer Rifas entre otras cosas el esta dispuesto a ayudar.

Miguelo acosta explico que se entiende que esta ambulancia es una donación para el ayuntamiento, debido a esto no se veria bien cederla a otra institución, por lo tanto propone que se arregle y se le preste bajo la supervisión del ayuntamiento municipal.

El alcalde expreso que no esta de acuerdo en que se le entregue definitivamente la ambulancia, debido a que esta es una donación para el ayuntamiento el cual es utilizada en conjunto con ellos.

También expreso que porque estamos pasando por un momento difícil debido a los gasto del asfalto se le ceda, y que esta de acuerdo que entre todos coperemos para arreglarla y darle mantenimiento.

 Comisión el Tablón la Tierra, se presenta a la sala capitular con la inquietud acerca del porque no le fue asfaltada la calle que conduce al puente y la salida de catalino.

El alcalde expreso que la Ingeniera encargada de esta obra esta esperando respuesta de su jefe inmediato para seguir con el asfalto, ya que no puede continuar sin la autorización y debemos esperar.

- Ramon Vilorio, se presenta a la sala capitular para expresar que hace un tiempo solicito que se estableciera un lugar de reconocimiento de los primeros fundadores de este pueblo de Rio San Juan, para que al pasar del tiempo sean recordado tanto por los nietos y por los conocidos. También expreso que se debería ponerle el nombre a las calles con los distintos nombres de hombres sobresaliente de este pueblo por ejemplo Roman Alonzo.
 - El señor vilorio explico la siguiente petición que sean asignados los regidores a trabajos específico que puedan reunirse a soluciónar cualquier tipo de problema por los diferente sectores.
- Felipa Vasquez, en representación de la junta de vecinos Nueva York Chiquito se presenta a la sala capitular para explicar el caso en relación al barredor asignado a este sector, el cual no esta cumpliendo con sus funciónes y solicita que se tome encuenta su traslado y que no lo vuelvan a enviar, ya que no esta realizando su trabajo. Por otra parte expresa que ya es tiempo que la maquina

sea quitada de ese lugar, debido a las tantas contaminaciónes que hay. Por otra parte la señora Felipa expresa su inquietud en relación a el asfaltado, ya que quieres saber si va a volver, ya que faltan algunas calles. En relación a los reductores de velocidad expreso al alcalde que espera no volver a solicitarlo.

- El alcalde expreso que se hara cargo de todo lo demás excepto de la callesita, también explico que gracias a Dios por haber tocado el pueblo de Rio San Juan, ya que los recursos que tenemos son muy pocos y se ha logrado mucho con tan poco, en estos momentos el Ayuntamiento se encuentra en receso económico, vamos a ver que se va hacer con relación a los reductores de velocidad por el tiempo que se tiene hablando de ese tema.
- Ruben Santo, se presenta a la sala en primer lugar para felecitar al regidor Miguel Gas por el apoyo en las necesidades que se presentan en la comunidad. Por otra parte solicita que se le informe sobre los equipos pesados que quiere saber si lo han vendido o si son del Ayuntanmiento, lo primero es el rodillo que se encuentra en el parqueo de los bomberos y le estan trabanjando lo cual quiere saber si aun pertenece al Ayuntamiento o si lo han vendido siendo asi en cuanto se vendio, si los recursos estan o si se han utilizado en otra cosa, en el mismo orden con relación al camión verde que lo hemos visto vendiendo o regando agua para los trabajos de asfaltado, lo cual se ve en buen estado en los diferentes movimientos. Con relación a la maquina que se encuentra en calle Chico Tejada, queremos inciar un proceso junto con el Ayuntamiento que nos orienten a solucionar esta problemática que nos esta afectando a los comunitarios por la contaminación que se esta creando.

Rube santo expresa su agradecimiento a la alcaldía por su buen trabajo con relación a la limpieza del caño.

El alcalde expreso que estos equipos mencionados fueron vendido, tras llegar a un acuerdo con la sala capitular, el cual los regidores Miguel Martinez y Miguel Acosta, tienen conocimiento de su venta ya que se le dificultaba conseguir las piezas, y que por las condiciones de estos se tuvieron que vender a un bajo precio al señor Milvio Nuñez por la suma de **RD\$400,000.00** pesos. Esta venta tiene alrededor de un año y pico que fue realizada.

- Rene de Caplan, se presenta a la sala capitular para explicar que tiene cuatro proyecto para la zona de rio san juan, y que le estará presentado los planos de los mismo. Hizo énfasis en el proyecto de construcción de apartamento y plaza comercial ubicado frente a la laguna y el que desarrollara en la playa los minos. Por otra parte expreso su opinión en relación a la sugerencia de poner la calle de la Laguna (PEATONAL), el cual dice no estar de acuerdo y sugiere que se puede poner semi-peatonal ya que es una excelente idea.
- El alcalde expreso que cuando se iva a comenzar a trabajar en este proyecto de los baños en la playa de los Minos la gente se opuso y hasta se llegaron a tumbar algunos arboles, el alcalde agradece al señor Rene por su disposición para ayudar a habilitar este terreno en el momento que se inicie la obra ya que este proyecto de los baños esta aprobado. En otro orden explico al señor Rene que este proyecto de poner la calle de la Laguna Grigri peatonal ya esta aprobado , pero que se estará reuniendo con los regidores y presidenta de la sala para tratar el tema.
- Confesor Tejada, se presenta a la sala para explicar su solicitud acerca de la maquina que se encuentra en la calle chico tejada, el cual significa un peligro ya que se han visto dos accidente y que si la sala y el ayuntamiento no tienen los mecanimos necesario para quitarla le permitan a la comunidad y le autoricen para ellos proceder a moverla.
- Miguel Martinez explico que ni ellos, ni la comunidad ni nadie puede mover esa maquina, debido a que cuando se apaga se tranca y no se puede mover.

- Jacinto Veloz, se presenta a la sala para hacer recordatoria la solicitud acerca de la actividad que estará realizando el domingo 16 de junio y solicitar el greda para el acondicionamiento del lugar, la ambulancia, cinco tanques para basura, la ayuda de la policía municipal y batallón comunitario.
- El alcalde le explico que el greda no se encontraba en el pueblo, pero que haria lo posible para que el lunes sin falta este resolverlo.
- Jose Manuel Garcia Payano, se presenta a la sala capitular para solicitar que la calle del tablon la tierra en conjunto con la progreso le sea compactada, para poder recibir el asfalto.

INFORME DEL ALCALDE

El alcalde informo que el principal trabajos realizado en el último año ha sido la preparación de las calles para el asfalto, también expreso que el ayuntamiento se encuentra en una situación precaria. El alcalde expreso sentirse conforme y orgulloso por la elaboración de estos trabajos en conjunto a los empleado willian y frankely.

Se encuentran asfaltada las comunidades como son;

- Pozo prieto
- Vietnam hasta el cruse de la Amapola
- > La Cubana hasta el cruze de regalao
- El alto del Macao
- La Tierra

Por ultimo el trabajo que se realizo en la Caribe en dos etapas la primera la autopista hasta la mina y desde la mina hasta donde excilio.

En el área urbana se trabajo en;

- Buenos aires
- Nueva york chiquito
- Santa Lucia

- ≥ El eden
- La aurora
- Arroyo grande
- Nuevo amanecer

El alcalde expreso que se esta trabajando en el camino que conduce desde don excilio hasta Vietnam, ya que tanto el Senador como Luis Estrella estan interesado en su terminación. por otra parte explico que estan en la espera de la comisión de Agricultura, el cual le aseguro sentirse comprometido con el obispo de puerto plata el señor Julio cesar Corniel, para la preparación de la carretera para asfaltarla, y aunque el asfalto no este aquí se espera que vuelva. También expreso que se ha trabajado en el parador fotográfico, el cual ha venido hacer un éxito debido a las tantas personas que se detiene a tirarse fotos.

 SOLICITUD ESCRITA POR EL SEÑOR JUAN EXPEDITO VASQUEZ NUÑEZ, INSPECTOR MUNICIPAL ZONA RURAL LA CUAL EXPRESA LO SIGUIENTE:

Señor:

ALCALDE MIGUEL ALBERTO ALONZO ESCAÑO

Señores (a):

HONORABLE CONSEJO DE REGIDORES Y SALA CAPITULAR

Distinguidos señores (a):

Por este medio me dirijo a ustedes, primeramente para saludarle y al mismo tiempo, para solicitarle un motor nuevo, debido a que el que tengo para el desempeño de mi trabajo, se encuentra en estado de deterioro por motivo del mal estado que esta el camino de payita a copeyito, y de copeyito a la sangostura (petigre), y en los último tiempo se me ha hecho difícil transitar el trayecto de la carretera de los palmaritos entre otros. El motor en el cual desempeño mi trabajo tiene más de seis año y le he tenido que hacer varias reparaciones con -mis propios recursos y en la actualidad está en un alto nivel de deterioro.

Dicha solicitud fue aprobada a unanimidad por la sala capitular.

El vice- presidente de la sala capitular da las gracias a todos los presente.

LA SALA CAPITULAR APROBO DICHA SESION SIN NINGUNA OBJECION NO HABIENDO NADA MAS QUE TRATAR EL SEÑOR VICE- PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO CLAUSURO LA PRESENTE SESION.-

Licda. Arabella Martínez Núñez

Presidenta del Ayuntamiento

Marisela Lizardo Gomez

Secretaria Ayuntamiento

ING. MIGUEL ALBERTO ALONZO ESCANO

Alcalde Municipal.-